
  

 

 

 

Ata de Reunião nº 004/24 Ordinária 1 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (24/04/24), com início às 2 

14h e finalizando às 16h na modalidade virtual através da 02web.zoom.us/j/4530313003, onde os 3 

participantes estavam em suas residências ou em seus locais de trabalho. A Presidente Sra. Juraci 4 

H. Audibert iniciou os trabalhos cumprimentou e agradeceu os(as) Autoridades e Integrantes 5 

conectados(as) e, dizendo que conforme determina o Regimento Interno os(as) 6 

“Conselheiros(as)”, do Conselho da Comunidade da Execução Penal devem se reunir conforme 7 

calendário que foi previamente aprovado na primeira Reunião Ordinária do ano. 8 

Complementando, disse que este Conselho está construindo uma Política para Garantir Direitos 9 

aos “Reeducandos(as)” e Egressos” na participação Social.  Continuando destacou que esta é a 4ª 10 

Reunião Ordinária do ano e, está de acordo com o Edital de Convocação nº 004/24 datado de 11 

17/04/24.  Em seguida a Presidente realizou a leitura da Pauta do dia perguntando aos 12 

conectados(as) se alguém desejava incluir algum tema para ser apresentado e discutido nesta 13 

Reunião. Não havendo manifestação a Presidente colocou em regime de votação a Pauta 14 

apresentada, sendo aprovada em aclamação e por unanimidade dos participantes conectados(as). 15 

Passando para o item 1–Agenda da Mesa. 1.1–Aprovação da Ata nº 003/24. A Presidente 16 

colocou para apreciação a Ata emanada da Reunião nº 003/24 perguntando aos Conselheiros(as) 17 

conectados(as) se todos receberam a cópia de modo eletrônico, e, se algum(a) Conselheiros(as), 18 

deseja fazer alguma inclusão ou correção nesta Ata. Não havendo manifestação a Presidente Sra. 19 

Juraci colocou em Regime de votação a Ata nº 003/24, sendo aprovada em aclamação e por 20 

unanimidade dos(as) conectados(as). Item 1.2–Correspondências Emitidas e Recebidas. 21 

Continuando a Presidente passou a palavra ao 1º Secretário para realizar a leitura das 22 

correspondências emitidas e recebidas no período: o Sr. Luiz G. Lopes se manifestou 23 

cumprimentando todos, iniciou dizendo que o Conselho da Comunidade emitiu neste período 38 24 

Termos de Doação e 24 ofícios: Ofício Circ. nº 017/04/24 encaminhado a Juíza da VEP Dra. 25 

Juliana A. Zanin Vieira, encaminhando o “Projeto de Acessibilidade Cidadã” para 26 

conhecimento e manifestação. Ofício Circ. nº 018/04/24 encaminhado a Juíza da VEP, ao 27 

CONPEN e ao M. P. encaminhando às cópias dos Relatórios das Visitas Técnicas realizadas no 28 

CPLN, PEF, PEF II, PEF III, PEF IV e PFF-UP, referentes aos meses de fev de 2024, por si, 29 

explicativos. Ofício Circ. nº 019/04/24 encaminhado ao Diretor da PEF II, Sr. Marcos Guerra,  30 

encaminha a vossa senhoria anexada a este a relação das “Pessoas Privadas de Liberdade” 31 
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que foram atendidos pelo profissional de optometrista Sr. José Gomes, onde os “29” 32 

PPLs necessitam de “Órtese Ocular”, dessa forma, se faz necessário o encaminhamento 33 

desta Unidade  Penal de um ofício para que o Conselho da Comunidade de continuidade no 34 

atendimento das confecções das próteses (armação e lentes) aos “Reeducandos”. Ofício nº 35 

020/04/24 encaminhado a Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira encaminhando a cópia do 36 

ofício nº 020/04/24-CDC, datado de 16/04/24, da mesma forma, anexado a este para conhecimento 37 

e manifestação a cópia do ofício nº 112/03/24 datado de 19/03/24 emanado da PEF, assinado pelo 38 

Diretor Sr. Diego D. Rodrigues, acompanhado dos orçamentos relacionados a solicitação em tela. 39 

Ofício nº 021/04/24 encaminhado a Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira informando que 40 

por decisão do Diretor da PEF Sr. Diego D. Rodrigues, Diretora da PFF-UP, Sra. Helena 41 

M. A. Pasin, não se faz mais necessários o atendimento das aquisições solicitadas nos Ofício 42 

nº 100/03/24 e 129/03/24 respectivamente, com a justificativa que o medicamento 43 

“FLUOXETINA”, já se encontra a disposição na cesta de medicamentos do “SUS” municipal. 44 

Ofício Circ. nº 024/04/24 encaminhados aos representantes dos Órgãos entre eles: VEP à Juíza 45 

Dra. Juliana A. Zanin Vieira, Promotora Dra. Rayanne H. Berti, Diretor da 9ª R.S. Sr. Ademir 46 

Ferreira, S.M.D.H Sra. Rosa Maria J. de Lima, Juíza e Diretora do Fórum Dra. Danuza Z. 47 

Andrade, Defensora Pública Dra. Terena F. Nery, SMSA Sra. Rose M. da Rosa, Promotor Dr. 48 

Luís M. Mafra, Presidente da OAB Dr. Vitor H. Nachtygal, S.M.A.S. Sr. André dos Santos, 49 

Presidente do COMUS/FOZ Sr. Dílson P. Alves, Comandante da P.M. Major Sr. Marcos Apº. de 50 

Souza e para a Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda, encaminhando a cópia da 51 

Ata emanada da Reunião nº 003/24 deste Conselho, acompanhada da Pauta nº 004/24 para 52 

conhecimento e manifestações. A Pres. Sra. Juraci reitera o convite para participarem da próxima 53 

Reunião Ordinária, que se realizará no dia 24/04/22 a partir das 14h na modalidade virtual 54 

finalizando as 16h. Documentos recebidos: O Conselho da Comunidade recebeu 51 ofícios neste 55 

período. Ofícios nºs 110/04/24, 121/04/24, 128/04/24, 129/04/24, 139/04/24, emanados da CPLN 56 

assinados pelos Diretores Sr. Anderson F. Barreto e Rodrigo S. Batista, solicitando 57 

medicamentos para “Reeducandos(as)”.passagens para “Egressos”, Ofícios nºs 124/04/24, 58 

131/04/24, 132/04/24, 136/04/24, 139/04/24, 141/04/24, 145/04/24, 158/04/24, 159/04/24, 59 

167/04/24, 168/04/24 e 171/04/24, emanados da PEF e assinados pelo Diretor Sr. Diego D. 60 

Rodrigues, solicitando medicamentos e órteses oculares para contemplar “Reeducandos” e 61 

passagens para “Egressos”. Ofícios nºs 136/04/24, 345/04/24, 347/04/24, 348/04/24, 355/04/24, 62 

357/04/24, 384/04/24, 392/04/24, 396/04/24, 405/04/24, 406/04/24, 414/04/24 e 417/04/24, 63 

emanados da PEF II, assinados pelos Diretores Sr. Marcos Guerra e Sr. José Carlos, solicitando 64 

medicamentos e órteses oculares para “Reeducandos” e passagens para “Egressos”. Ofícios nºs  65 

245/04/24, 251/04/24, 282/04/24, 311/04/24, 321/04/24  e  322/04/24,  emanados da PEF IV, 66 

assinados pelos Diretores Sr. Radamés Soccol, solicitando medicamentos e órteses oculares para 67 



  

 

 

 

“Reeducandos” e passagens para “Egressos”.  Ofício(s) nº(s) 128/04/22, 177/04/22, 178/04/22, 68 

179/04/22, 183/04/22, 184/04/22,187/04/22, 198/04/22, 199/04/22, 213/04/22 e 214/04/22, 69 

emanado(s) da Unidade Penal PFF/UP e assinado(s) pela Diretora Sra. Helena M. A. Pasin, 70 

solicitando tecidos, medicamentos para contemplar “Reeducandas”, passagens para “Egressas” e 71 

tapetes confeccionado em barbantes. 1.3– Relato e Informes da FECCOMPAR; A Presidente se 72 

manifetou e realizou a leitura e destacou os principais e importantes pontos dos documentos 73 

recebidos e assinados pela Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda para 74 

conhecimento deste Conselho. A FECCOMPAR encaminhou 03 ofícios, assinados pela 75 

Presidente Sra. Maria H. Orreda. Ofício nº 025/04/24. A FECCOMPAR apresentou aos 76 

Conselhos da Comunidade importantes informações sobre a ADPF 347 - relativa à violação 77 

massiva de direitos fundamentais no sistema carcerário brasileiro. ADPF-Arguição de 78 

Descumprimento de Preceito Fundamental é uma ação constitucional, onde o Supremo Tribunal 79 

Federal –STF declara a existência de um estado de coisas inconstitucionais no sistema prisional 80 

brasileiro, tendo em vista o cenário de grave e massiva violação de direitos fundamentais dos 81 

presos. Pede, ainda, a determinação de um conjunto de medidas para reduzir a superlotação das 82 

prisões e promover a melhoria das condições de encarceramento. Ofício nº 027/04/24, a 83 

FECCOMPAR apresentou a informações complementares ao ofício 25/2024 visando orientar os 84 

Conselhos da Comunidade sobre importante momento histórico da organização de PLANO 85 

NACIONAL DE MELHORIAS DO SISTEMA PRISIONAL, o qual emana da ADPF 347 - 86 

relativa à violação massiva de direitos fundamentais no sistema carcerário brasileiro. Pede ainda, a 87 

determinação de um conjunto de medidas para reduzir a superlotação das prisões e promover a 88 

melhoria das condições de encarceramento. Ofício nº 029/04/24, a FECCOMPAR comunica 89 

oficialmente a todos os Conselhos da Comunidade que não realizará o XI Encontro Estadual dos 90 

Conselhos da Comunidade do Paraná e X Capacitação Estadual dos Conselhos da 91 

Comunidade do Paraná em 2024, devido à falta de recursos financeiros de penas pecuniárias do 92 

Conselho da Comunidade da cidade de Matinhos-PR, eleito próximo Conselho a sediar os 93 

eventos presencias da Federação, mas o qual não poderá este ano, dividir despesas da organização 94 

do referido evento presencial  com a Federação. Portanto, a FECCOMPAR pensando em soluções 95 

para as capacitações sem 2024, está incentivando os Conselhos das Comunidade para participarem 96 

de capacitações online e outras presenciais, indicando alguns cursos realizados por órgãos oficiais. 97 

Segue anexo algumas sugestões aos Conselhos da Comunidade com as indicações de links para 98 

inscrições e outras informações que seguirão sempre por e-mail como no caso do III FOVID.  1.4– 99 

Informes:  A Presidente destacou a participação dos (as) integrantes deste “Conselho, 100 

AREMAFI, 9ª R.S. OAB-FOZ em três eventos entre eles no mutirão da Saúde no Bairro Ouro 101 

Verde e da Reunião com o título “morte zero no trânsito”, destacou que participará do evento 102 

realizado na delegacia da Mulher.  A Ten. Saara se manifestou cumprimentando a todos, destacou 103 



  

 

 

 

a criação da Equipe da Patrulha Maria da Penha na P.M. na qual está coordenadora, apresentou 104 

a proposta de contratar uma palestrante a Sra. Alice Bianchini e apresentou a Delegada a Sra. Yane 105 

Dantas de Foz do Iguaçu-PR, lembrou que fora encaminhado um ofício, falando do lançamento de 106 

um programa sobre Segurança Pública com o nome de Operação Mulher Segura. Justificando que 107 

o nosso Município está com índice muito alto em relação ao Feminicídio e Violência Contra a 108 

Mulher, a Delegada justificou que deseja que o Conselho da Comunidade, contrate a profissional 109 

no valor de R$ 2.000,00 (dois mil reais) para palestrar neste evento, e, solicitou ao Plenário que 110 

aprove está contratação, na qual não houve manifestação contraria a proposta do “Projeto”, 111 

lembrou a participação do Dr. Ariel. A Presidente Sra. Juraci se manifestou parabenizando pela 112 

iniciativa se colocando a disposição para colaborar.  2.1-Do Plenário:   A Presidente informou ao 113 

Plenário virtual que está aberta a palavra para as manifestações se alguém assim o desejar. O 114 

“Conselheiro” Sr.  Marcos A. C. Pinheiro, se manifestou para informar que que participou da 115 

Capacitação da Saúde. O Conselheiro apresentou a proposta da Comissão fazer uma visita na 116 

empresa que fornece os   alimentos as “Pessoas Privadas de Liberdade” para esclarecer algumas 117 

dúvidas em relação a manipulação dos alimentos. O “Conselheiro” Sr.  Hamilton Seringueli, falou 118 

que está finalizando a proposta sobre a profissional em química. O Conselheiro Sr.  Djalma M. da 119 

Cruz, se manifestou para falar da nova peça que será apresentada nas dependências de uma  120 

Unidade Penal e faz o convite. 2.2-Das Comissões Internas. Saúde, CAPE, Visitas Técnicas e 121 

“Mulher Encarcerada” e “Projetos”; Apresentação: Coordenadores ou Relatores: A Pres. Sra. 122 

Juraci Coordenadora da Comissão da Saúde se manifestou dizendo que participou das Reuniões 123 

referente ao "PNAISP" e solicitou aos Diretores das Unidades Penais para que se manifestem em 124 

relação a Saúde dos (as) “Reeducandos(as)”. O Diretor da PEF II Sr. Marcos Guerra se 125 

manifestou, e, falou que o médico está atendendo 03 vezes na semana e justificou que o Enf. 126 

Cassiano está de férias, mas, ao retornar passará todas as informações em relação as vacinas. O 127 

Diretor do DEPEN Sr. Cássio R. Pompeo se manifestou dizendo que o Sistema Penal dispõe de 128 

02 médicos e está aguardando a chegada de mais 01 do programa mais médicos, disse que está 129 

melhorando o atendimento à Saúde dos “Reeducandos(as)”.  O “Conselheiro” Sr. Adilson P. 130 

Aguiar, se manifestou e justiçou que a vacina para o combate a “Dengue” não contempla a faixa 131 

etária da “Pessoas Privadas de Liberdade” complementou que a vacina BI Valente está na rede 132 

“SUS” está liberada dependendo do estoque. O Diretor da PEF IV Sr. Radamés Soccol se 133 

manifestou dizendo que em relação as vacinas estão aguardando o retorno do Enf. Cassiano e da 134 

Enf. Sra. Luciana para iniciar as imunizações e conta com o apoio dos profissionais por meio da 135 

Dra. Wilma da UNILA.  A Presidente Sra. Juraci questionou o Diretor do DEPEN em relação 136 

aos procedimentos realizados aos pacientes “Reeducandos(as)” no Hospital Municipal em relação 137 

as visitas dos familiares. O Diretor do DEPEN responde que não existe restrição à visita de 138 

familiar, se necessário é concedido sem problema. A Diretora da PFF-UP Sra. Helena M. A. 139 



  

 

 

 

Pasin, se manifestou dizendo que realizou uma visita na empresa Bandolin, e ficou satisfeita com o 140 

que constatou. Complementou dizendo que gostaria de apresentar um “Projeto” na Comissão 141 

pertinente em relação aos problemas conjugais que acontece muitas brigas nas relações 142 

homoafetivas com a presença de um (uma) Psicólogo(a) para realizar uma roda de conversa com o 143 

título de terapia de casais. Comissão de Visitas Técnicas: coordenada pela Sra. Juraci disse que 144 

fora realizada as visitas na PFF-UP IV e PFF-UP com entrevistas com os (as) “Reeducandos(as)” 145 

que nas próximas semanas serão realizadas nas outras Unidades Penais. E que os Relatórios estão 146 

sendo encaminhados normalmente.   147 

Comissão de Apoio ao Preso: “CAP”. A Assistente Social do Conselho da Comunidade Sra. 148 

Josefina Dias se manifestou em nome da Coordenadora Sra. Lucélia agradecendo a 149 

parceria................ no preenchimento  150 

 Comissão da “Mulher Encarcerada”: A Presidente justificou a ausência da Coordenadora Sra. 151 

Luciana.  152 

“Comissão Justiça Restaurativa”. A Presidente justificou a ausência da Coordenadora Sra. 153 

Carla Giselle D. de Souza, e passou a palavra para Assistente Social do Conselho dizendo que  a 154 

Comissão da Justiça Restaurativa  está trabalhando  com uma segunda turma com início para o 155 

mês de maio  para dar sequência no trabalhos. ,  156 

 Comissão de “Projetos”: Coordenada pelo Sr. Marcos A. C. Pinheiro, que se manifestou 157 

dizendo já fora postado o “Projeto” da “Conselheira” Sra. Iraci P. C. Segundo. Que a próxima 158 

Reunião será no dia 22/05/24. E convida outros “Conselheiros(as)” para contribuir.  159 

3–Ordem do Dia. 3.1– Apresentação e Aprovação do Exposto nos Ofício nº 025 e 027 160 

FECCOMPAR, A Presidente se manifestou e justificou que devido a quantidade de páginas que 161 

compõe o tema apresentou a proposta de ser criada uma Comissão Transitória para realizar as 162 

entrevistas com os “Reeducandos(as)” para om e preenchimento o formulário referente a Nota 163 

Técnica CNJ.  Após discutir o encaminhamento os integrantes do Conselho da Comunidade Sra. 164 

Juraci, Sr. Renan P. Santos, Sra. Josefina, colocaram seus nomes para participar.  Não havendo 165 

manifestação, a Presidente Sra. Juraci que colocou em regime de votação, sendo aprovada por 166 

aclamação e por unanimidade dos conectados.  3.2-. Apresentação e Prestação de Contas do 1º 167 

Trimestre de 2024.  A Presidente passou a palavra ao 1º Tesoureiro Sr. Adilson P. de Aguiar 168 

para apresentar a Prestação de Contas após cumprimentar os conectados iniciou a apresentação da 169 

Prestação de Contas do 1º Trimestre de 2024. Destacando que fora repassado ao Conselho da 170 

Comunidade o valor de R$ 220.830,80 (duzentos e vinte mil, oitocentos e trinta reais e oitenta 171 

centavos) para serem utilizados nos meses de janeiro, fevereiro e março. Constatando que neste 172 

período fora utilizado apenas R$ 215.963,80 (cento e setenta e nove mil, oitocentos e sessenta reais 173 

e setenta e dois centavos). Desse modo será realizada a devolução de R$ 4.867,17 (quatro mil, 174 



  

 

 

 

oitocentos e sessenta e sete reais e dezessete centavos). O Tesoureiro encerrou a apresentação se 175 

colocando à disposição para os questionamentos, se algum (a) Conselheiro(a) achar necessário. 176 

Não havendo manifestação, devolveu a palavra a Presidente Sra. Juraci que colocou em regime de 177 

votação os valores apresentados da Prestação de Contas do 1º Trimestre de 2024, sendo 178 

aprovada por aclamação e por unanimidade dos conectados. Não havendo outro assunto a ser 179 

discutido nesta Reunião a Presidente Sra. Juraci encerrou agradecendo as participações das 19 180 

Entidades e Conselheiros(as): Associação B. São João/Sra. Juraci H. Audibert, CEEBJA/Sr. 181 

Djalma M. Cruz, C.l.S./Sr. Adilson P. de Aguiar, CPLN/Sr. Marcelo Abati, CDC/Sr. Renan P. 182 

Santos e Sra. Josefina D.F. Baião, CDH/ Sr. Hamilton Seringueli, COMUS/FOZ/Sra. Juraci H. 183 

Audibert, Sr. Marcos A. C. Pinheiro, Escritório Social/ Felipe A. Lima, DEPEN/Sr. Cássio R. 184 

Pompeo, Espaço Iguassuense da Diversidade/Sr. Marcos A. C. Pinheiro, M. P. Sra. Marjori 185 

Romanzini, 9ª R.S./ Alessandra E. Gromowski, OAB-FOZ/Sra. Luciana D. Rodrigues, Pastoral 186 

Carcerária/ Sra. Júlia D. Ferreira, P.F./ Raul Neves, Raul N.  PEF/ Sr. Diego D. Rodrigues, PEF 187 

II/Sr. Marcos Guerra e Rosiléia C. Weber, PEF III/Sr. Stênio Couto, PEF IV/Sr. Radamés Soccol, 188 

FFF/UP/ Sra. Helena M. Pasin, P.M/Sd. Débora Ferraz, Tem. Saara M. Penha, Yane Dantas, 189 

SMDH/Sra. Letícia A. F. Rodrigues, SMSA/Sra. Gabrielle S. dos Santos e Larissa B. dos S. de 190 

Menezes UMAMFI/Sr. Luiz G. Lopes, VEP/Sr. Rodrigo de Oliveira, VENSON/ Leonor Venson, 191 

Fernanda Oliveira, Jane Dantas, Eu Luiz G. Lopes redigi a presente Ata que assino juntamente com 192 

a Presidente Sra. Juraci H. Audibert. 193 


